

Artikel vom 25.02.2018

Gemeinde Bruckberg

Einsatz für den Trinkwasserschutz



Das Bild zeigt Dr. Florian Herrmann (MdL für den Stimmkreis Freising, seit März 2018 zudem Leiter der Bay. Staatskanzlei), Florian Hölzl (MdL), Staatssekretär Franz-Josef Pschierer, Helmut Radlmeier (Mdl), Paul Bauer (Bürgermeister Gammelsdorf) sowie Willi Hutzenthaler

Der stellvertretende CSU-Ortsvorsitzende und Bürgermeister Willi Hutzenthaler setzte sich in einem Termin in München beim damaligen Wirtschafts-Staatssekretär Franz-Josef Pschierer (seit der Umbildung des Kabinetts im März 2018 ist dieser Staatsminister für Wirtschaft, Energie und Technologie) für den Schutz des Bruckberger Trinkwassers ein.